
          5月 29日（火）12:00開会 

          川崎 健輔 幹事 

会長の時間会長の時間会長の時間会長の時間        鹿志村高道鹿志村高道鹿志村高道鹿志村高道    会長会長会長会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長の時間をいただきました。 

先週の木曜日の日立港ロータリークラブの 35 周年記

念式典、そして昨日の日立中央ロータリークラブの 20

周年記念式典に出席された方、お疲れ様でした。それぞ

れのクラブの特徴が出ていて、すばらしい記念式典でし

た。 

来月のはじめに、我々の 50 周年記念式典に出席して

いただいた、東京浅草ロータリークラブと東京江戸川中

央ロータリークラブの方へ、御礼も兼ねましてメーキャ

ップしてきたいと考えております。 

さて、記念式典に出席しますと、必ず第一分区の会長

幹事さんにお会いします。 

今年度の第一分区の会長幹事さんは、どのクラブの皆

様もおだやかで、私がいつも言っている寛容と謙虚さを

持っている方々で、会長幹事会に出席するのがとても楽

しみでした。 

当然、ガバナー補佐のリーダーシップのもと、各クラ

ブの合同でのガバナー公式訪問、大観荘での IM、そして

GSE メンバーの受け入れと、スムーズに行われたのでは

ないかと思っております。 

ですので、今年度中に会長幹事会の一泊での打ち上げ

も計画されております。 

このように、同じ年度に会長幹事を経験させてもらっ

た縁を大事にして、これからもロータリアンとの交流を

深めていきたいと考えております。 

以上、会長の時間とさせていただきます。 

 

幹事報告幹事報告幹事報告幹事報告            川崎川崎川崎川崎    健輔健輔健輔健輔幹事幹事幹事幹事    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

� 50 周年記念式典の際、ワイキキから礼状が来ており

ます。大阪平野のほうからは祝電が来ております。

また、江戸川中央から写真が届いております。 

� 24 日の日立港 RC35 周年記念式典、昨日の日立中央

RC に出席の皆様、ありがとうございました。 

� 来月はクラブフォーラムがありますので、各委員長

さん、どうぞよろしくお願いいたします。 

 

委員会報告委員会報告委員会報告委員会報告 

 

会計        大森会員 

� 50 周年記念式典お疲れ様でした。終わりまして、あ

とは会計の精算ということだけですので、事務局の

ほうにまだ報告のない方はお早めにご連絡お届け

お願いいたします。 

 

 
第 2820 地区 
 
 
【例 会 場】 要害クラブ TEL(0294)36-2020 
【例 会 日】 毎週火曜日 12:00～13:00 
【事 務 所】 日立市桜川町 2-25-3 桜川第 2ビル 201 号室 

  TEL(0294)36-5074 FAX(0294)37-2176 
  Mail:info@hitachi-south-rc.org 

本日の例会：平成 24 年 05 月 29 日（火） 【プログラム】卓話 / パスト会長    

次 回 例 会：平成 24年 06 月 05 日（火） 【プログラム】クラブフォーラム / 本年度委員会 

■会 長  鹿志村 高 道 ■副 会 長  高  島  章  行 
■幹 事  川  崎  健  輔 ■会報委員  遠  藤  陽  夫 

例 会 報 告 



出席報告出席報告出席報告出席報告            小澤小澤小澤小澤    興委員長興委員長興委員長興委員長 

 

会員数 出席 欠席 出席率 MakeUp 修正 免除 

34 名 17 名 17 名 50％ 17 名 100％ 1 名 

    

    

            ニコニコニコニコニコニコニコニコ BOXBOXBOXBOX                    川崎幹事川崎幹事川崎幹事川崎幹事    
    

� 他クラブへの周年式典出席ご苦労様でした。 

鹿志村会長・川崎幹事・星 勝治    

� お陰様で創立 50 周年大成功にできました。 

石川國博    

� 50 周年記念事業記念式典お疲れさまでした。無事終

わりました。 

山本忠安    

� 日立港 RC 周年式典おつかれさまでした。 

高島章行・小澤 興・宮本尚彦・弓野博司・ 

信太克己・遠藤陽夫・池澤 健・大森昌弘    

� 今日は暖かいです。 

小山高一    

� 昨日と打って変わって本当にいい天気です。 

鈴木幸一    

� 今年の 6 月から日立市内の中学生で行う「オフィス

バロンカップ」と言うサッカー大会をする事になり

ました。 

木本貴一    

� 50 周年実行委員会さまお疲れさまでした。石川さん

卓話宜しくお願いします。 

白土仙三郎    

 

本日も多くの方からニコニコ BOX への 
ご協力 誠にありがとうございました 

 

本日計 38,000 円 累計額 1,327,000 円 

 

 

 

プログラムプログラムプログラムプログラム    
    

卓話 / パスト会長      石川会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

� 50 周年記念式典は、皆様のご協力によりまして大成

功に終わりました。大木ガバナーからは、大変盛大

な式典で素晴らしかったと、お褒めの言葉も頂きま

した。 

� 日立クラブのある会員からは、日立南 RC はお年寄

りと若い会員がうまくかみ合っていて、まとまって

いるクラブだねとの言葉も頂きました。 

� 奥様方のお茶の接待も大変好評でした。本日出席い

ただいている米山奨学生のリ・シエイさんも着物で

参加いただき、華を添えて頂きました。ありがとう

ございました。 

 

 

卓話 / 研修旅行報告   リ・シエイさん 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

� 5 月 26、27 日に米山奨学委員会が主催した「米山梅

吉記念館見学旅行」に参加することができましたの

で報告させていただきます。 

� 米山記念館で米山梅吉様のお話を聞いて、社会奉仕

精神はいったいどんなものか、これから自分のわず

かな力で社会に何かお役に立つことが出来るのか

を考えさせられました。 

� ロータリアンの皆様が私たちに本当に大きな配慮

をして下さったことに対し、本当に感謝しておりま

す。これからもロータリーと米山記念奨学会のます

ますの発展をお祈りいたします。ありがとうござい

ました。 

 

 

 

    

会長の点鐘にて終了会長の点鐘にて終了会長の点鐘にて終了会長の点鐘にて終了    


